



Ausstellung für den guten Zweck **Skulpturen aus Simbabwe in der Gärtnerei Lass Schmidt**

Emsdetten, 27. Juli 2022

Vom 5. bis 28. August findet in der Gärtnerei Lass Schmidt in Emsdetten eine Ausstellung mit Skulpturen aus Simbabwe statt.

Über 50 Steinskulpturen, die unter anderem aus dem berühmten simbabwischen Künstlerdorf Tengenenge ihren Weg ins Münsterland gefunden haben, treffen auf Holzskulpturen des Künstlers Kai Wimmer, der in Arnis (Schleswig-Holstein) sein Atelier hat. Die Skulpturen aus Simbabwe stammen unter anderen von den bekannten Künstlern Edward Chiwawa, Tutani Mgabzi und Lovemore Bonjisi.

Organisiert wird die Ausstellung von Kerstin und Dr. Reinhold Hemker in Kooperation mit der Deutsch-Simbabwischen Gesellschaft. Die Erlöse aus den Verkäufen kommen Schulprojekten der Deutsch-Simbabwischen Gesellschaft sowie des Evangelischen Kirchenkreises Steinfurt-Coesfeld-Borken zugute.

Karin Eksen, Geschäftsführerin des Handelsverbandes NRW Westfalen-Münsterland, eröffnet die Ausstellung am 5. August (Freitag) um 17 Uhr auf dem Gelände der Gärtnerei Lass Schmidt (Sandstr. 16, Emsdetten).

Die Ausstellung ist zu folgenden Zeiten geöffnet:

Samstag, 6.8.2022, und Sonntag, 7.8.2022, von 10 bis 17 Uhr

Werktags: 9 bis 18 Uhr

an den übrigen Samstagen: 8 bis 13 Uhr und an den Sonntagen: 10 bis 12 Uhr

Führungen durch die Ausstellung können mit Kerstin Hemker vereinbart werden, E-Mail:

kahemker@web.de

Bildunterschriften:

1. V.l. Kerstin Hemker, Anja Schmidt (Gärtnerei Lass Schmidt), Ratherford Mwaruta von der Zimbabwe Workcamp Association, Reinhold Hemker. Foto: privat
2. Skulpturen der Künstler Elvis Mamwura, Edward Chiwawa, Lovemore Bonjisi. Foto: K. Hemker

Bildlink:

<https://bit.ly/3Bj2tyQ>

<https://bit.ly/3zdk600>

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen knapp 80.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de